1er avril 2014

Message du RMP (Parti maoïste russe)

Chers Camarades!

Le parti maoïste russe salue la 11^e Conférence internationale de partis et organisations marxistes-léninistes et la 2^e Conférence mondiale de la Coordination internationale en leur souhaitant bon succès.

Nous constatons qu'il y a au niveau de nos partis un manque de discussions théoriques bien organisées et multilatérales (par exemple quand les camarades italiens ont présenté des idées controverses ou quand il y avait une critique face au CPI(ML) "Red star") et que nous ne sommes pas en mesure de produire rapidement des documents d'un niveau élevé sur des évènements actuels. Nous pensons que ce problème jette la lumière sur la maîtrise de la technique moderne basée sur Internet qui permet des discussions opérationnelles multilatérales. Les sites Web de la CIPOML (clairement vieilli http://www.icmlpo.de/) et de l'ICOR (http://www.icor.info/) devraient être modifiés de simples sites statiques qui dépendent de quelques d'administrateurs peu nombreux en plates-formes qui facilitent une participation interactive de tous les membres. De cette façon nos centres internationaux pourraient soutenir efficacement le travail national de nos partis.

Nous demandons les conférences de prendre en considération cette question et l'amélioration de l'ensemble de la coordination globale.

Parti maoïste russe